

『だろー』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・ 橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因
冬の事故に注意 北海道

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろー・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

国道交差点 大型トラックと軽乗用車が 出合い頭に衝突衝突 軽乗用車の女性2人がけが

2024/11/22(金)
22日午後1時ごろ、宮城県の国道交差点で大型トラックと軽乗用車が出合い頭に衝突する事故がありました。この事故で、軽乗用車に乗っていた女性2人がけがをしました。

朝7時 国道の横断歩道のない場所 横断中の高齢女性 軽ワゴン車にはねられ、意識不明の重体

◇自分は見えていても、相手は見えていないかも?! ◇
◇だから・・・、「デイ・ライト」◇

- ◇横断歩道のない場所・・・「渡ってくるかもしれない」かもしれない運転で、事故防止◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろー」と・・・漫然と運転することは危険です◇

2024/11/22(金)
22日午前7時20分ごろ、山梨県の国道で軽ワゴン車が高齢女性をはねました。女性は病院に搬送されましたが、意識不明の重体となっています。現場は横断歩道のない片側一車線の緩やかなカーブで、女性は道路を横断しようとしてはねられたとみられます。

夜9時 信号待ちの車列に 軽乗用車が追突

計7台の事故 3時間半通行止め

- ◇信号待ち車への追突が多い◇
- ◇漫然運転、わき見運転に注意しましょう◇

2024/11/23(土)
22日午後8時50分ごろ、愛知県の国道バイパスで乗用車4台、軽乗用車3台のあわせて7台がからむ事故がありました。信号待ちをしていた車の列の最後尾に男性(49)が運転する軽乗用車が追突し、次々と車を巻き込んでいったということです。事故によるけが人はいませんでした。事故処理のため、3時間半通行止めになりました。